

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadtrat Alexander Reissl

**ANTRAG** 

24.07.2020

## Anwohnertiefgaragen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadt baut weitere Anwohnertiefgaragen. Dazu legt die Stadt ein Programm auf, in dem Standorte, Verwendung der Stellplatzanmeldemittel und Reihenfolge festgelegt werden.

Denkbar sind folgende Standorte:

Herzog-Wilhelm-Straße, Tegernseer Landstraße, Kurfürstenplatz, Hohenzollernplatz,/ Hohenzollernstraße, Gotzinger Platz, Piusplatz, Baumkirchner Straße, Berg-am-Laim-Straße, Mühlbaurstraße, Röntgenstraße, Möhlstraße, Laimer Platz, Wendl-Dietrich-Straße und die Waisenhausstraße.

Weitere Standorte können in Kooperation mit den Bezirksausschüssen ermittelt werden.

## Begründung:

Die Zulassungszahlen von KFZ in München nehmen weiter zu. Vor allem in den Innenstadtrandgebieten sind Stellplätze auf Privatgrund rar, die Autos stehen in den öffentlichen Straßen.

Die beiden Beispiele Donnersbergerstraße und Josephsplatz zeigen erfolgreich, wie das Schaffen von Anwohnerparken im Untergrund und gestalterische Verbesserungen an der Oberfläche nebenher gehen können.

Alexander Reissl Stadtrat